

Viena,

REPUBLICA DE CHILE
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 42/6200
A: 2 0 MAR 92
P.A.A. R.C.A. F.W.M.
C.B.E. M.L.
M. T.O. EDEC L. J. S.

Estimado Roberto:

Tenía especial interés en conversar contigo y, el haberlo podido hacer en mi reciente estada en Chile, constituyó para mi no sólo un grato reencuentro, sino que también una ocasión para ponerme al día en todo ese entorno - sutil y cambiante- que rodea a los procesos políticos.

Puedes imaginarte, además lo importante que es para mí, como Embajador en una zona diplomáticamente tan interesante y con organismos internacionales muy activos, tener una visión veraz y constante del proceso chileno. Menos mal que tus periódicos informes a los Embajadores han venido a llenar este vacío.

Conforme a lo prometido, aquí te envio un ejemplar sobre la infraestructura de defensa del medio ambiente en Austria (la más avanzada del mundo). Oportunamente remití esto a Chile, pero...

Me vine optimista, aunque por cierto plenamente consciente de los obstáculos que entraban la labor de nuestro Gobierno.

Confío en que puedas visitar Viena y así "comprobar" como este país se está consolidando como el centro geopolítico de la nueva Europa. Hecho este que muchos en Chile -por aferrarse a una Europa que ya no existeconscientemente insisten en ignorar.

No quiero terminar esta carta sin agradecer tu buena disposición para que mi hijo José Manuel pueda -eventualmente- colaborar en las interesantes iniciativas de difusión informativa que estás impulsando. El, tal como te lo expresara, trabaja a contrato en el Ministerio de Relaciones Exteriores. Lo he incentivado para que vaya a verte. Te agradezco desde ya todo lo que puedas hacer.

Un afectuoso abrazo de tu

invariable amigo,

James James

P.S. ¿Qué has sabido de la foto autografiada del Presidente Aylwin? Gracias anticipadas por tu ayuda al respecto.